

Movimiento demográfico

Rentería tiene 12.846 habitantes de hecho

Estos han aumentado, de 1945 a la fecha, en más de 2.000.-

Natalicios, bodas y fallecimientos de los últimos cinco años

Reputamos interesante dedicar unas líneas al movimiento demográfico de nuestra villa, cuyo reciente censo de población arroja 12.846 habitantes de hecho y 12.837 de derecho.

Rentería, uno de los pueblos guipuzcoanos de mayor inmigración en los últimos años, tenía, el 31 de Diciembre de 1945, 10.800 habitantes de hecho y 10.300 de derecho, aproximadamente. En cinco años, pues, ha visto aumentada su población en más de 2.000 habitantes.

Desde 1946, los bautismos efectuados en la villa, sucesivamente, han sido:

1946.....	271
1947.....	251
1948.....	323
1949.....	297
1950.....	268

Y en lo que va de año, ceñido nuestro cálculo al 12 de Julio, inclusive, los bautizos han sido 156. Dato éste que permite suponer que 1951 será uno de los años de más natalidad en Rentería desde 1946, rondando la cifra de 1948.

He aquí los matrimonios registrados en la villa durante el mismo lustro:

1946.....	63
1947.....	79
1948.....	79
1949.....	72
1950.....	62

Los efectuados hasta el 12 de Julio de 1951 son 31.

Estas cifras se refieren exclusivamente a las ceremonias nupciales celebradas en nuestra parroquia y que, por lo tanto, estarán algo por bajo de las efectivas, dado que algunos renterianos suelen tener el capricho de casarse en Lezo.

De todos modos, los casamientos de este año no parece que serán menos que durante el pasado.

La relación de fallecimientos acaecidos en nuestro término municipal en idéntico periodo, es como sigue:

1946.....	122
1947.....	111
1948.....	145
1949.....	123
1950.....	123

Los registrados durante el año en curso, en el primer semestre y los 12 primeros días de Julio suponen 69, cifra base que permite atribuir a 1951 una mortalidad muy aproximada a la de 1948, que fué la más elevada del quinquenio de referencia.

Los presentes datos nos han sido amablemente facilitados por el virtuoso párroco de nuestra villa, D. Roberto de Aguirre, a quien nos complacemos en testimoniar públicamente nuestro sincero reconocimiento.

SALON VICTORIA PROPIETARIO: *Félix Rodríguez*

RENTERIA - TELEFONO 61-30

Por sus selectos programas

Por su excelente sonoridad

Por su espléndida proyección

Por su cuidada calefacción

Por su deliciosa temperatura en la época de calor

ES EL LOCAL PREFERIDO

TODO EL VERANO, esmeradísimos programas dobles, sábados y domingos

Extraordinario e interesante programa para la próxima temporada.
